
TIPOS DE PALABRAS: SUSTANTIVOS, ADJETIVOS, VERBOS.

Sustantivos:

gato / gata, nene / nena.

el buho (macho y hembra)

1)

2)

DE DOBLE FORMA:

DE FORMA ÚNICA:

Las palabras se pueden clasificar en distintos tipos o categorías.

Los sustantivos o nombres son aquellas palabras que usamos para nombrar a las personas, los
animales, los objetos, las ideas o los sentimientos. Estos pueden tener género femenino o
masculino. Por ejemplo:

Pero los sustantivos también pueden ser:

En estos sustantivos pueden darse varios casos:
Sustantivos que terminan con morfema en femenino y con morfema en
masculino. (Sobrina / sobrino)
Sustantivos cuyo masculino está marcado por el morfema , aunque sí el femenino
está marcado por el morfema . (Manuel / Manuela)
Sustantivos con morfemas especiales para el femenino: (actor /
actriz, conde / condesa)

: se escriben de la misma manera para los dos géneros y se
diferencian gracias al artículo que los acompaña: Ej.

el docente / la docente, el estudiante / la estudiante.
: se utiliza la misma forma para los dos géneros, acompañados por el mismo

determinante:

Los sustantivos pueden poseer variaciones de número, cambiando del singular al plural. Ej.
Puerta, puertas

El plural de los sustantivo puede formarse de distintas maneras:
cuando al singular termina con vocal: bicicleta / bicicletas.

cuando termina con consonante o vocal tónica: autobús / autobuses,
coatí / coatíes.

Además existen sustantivos que poseen la misma forma tanto para
el singular como para el plural: (martes, crisis)
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-esa, -triz, -ina, -isa.

Comunes en cuanto al género

Epicenos

Añadiendo –s
Añadiendo –es

Sustantivos de forma única:

El sustantivo propio nombra a personas,
animales o cosas específicas. Se escribe

siempre con mayúscula en su primera
letra. Pueden ser nombres de personas,

ríos, países, etc.
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